

Accrochage entre soldats burundais et rwandais le long de leur frontière commune

PANA, 11 mai 2020 Kigali, Rwanda - Des soldats rwandais et burundais ont eu un accrochage le long de leur frontière commune, après qu'un groupe de pêcheurs originaires du Burundi est entré illégalement dans les eaux rwandaises, sur le lac Rweru, dans le Sud-Est du pays, a annoncé dimanche un communiqué de l'armée rwandaise.

Le communiqué rendu public par les Forces de défense du Rwanda (RDF) explique qu'au moment où les soldats rwandais ordonnaient aux pêcheurs de retourner dans leur pays, des soldats burundais sont intervenus et ont commencé à tirer, entraînant une riposte des soldats rwandais. Les Forces de défense du Rwanda n'ont enregistré aucune victime durant cet échange de coups de feu et les "assaillants" sont retournés au Burundi, indique le communiqué. La frontière entre le Rwanda et le Burundi est une ligne de démarcation bien connue, située au milieu du lac Rweru, facilement identifiable en utilisant des technologies comme le GPS, poursuit le communiqué. Les relations entre les deux pays se sont dégradées en 2015, depuis que des manifestations ont éclatées au Burundi suite à la démission du président Pierre Nkurunziza de briguer un troisième mandat. Le Burundi a accusé Kigali d'avoir orchestré une tentative de coup d'Etat en 2015, une accusation rejetée par Kigali. Le Rwanda a, de son côté, reproché au Burundi d'accueillir des rebelles accusés d'avoir commis le génocide de 1994 contre les Tutsis.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});